

«Con modestia, con sencillez y al mismo tiempo con un poco de audacia nos atrevemos a salir a la calle». Palabras son estas del primer número de *Manxa*, allá por el otoño de 1975. Con esa inquietud y entusiasmo, después de un cuarto de siglo, sigue brotando la poesía en las páginas de esta revista. Poesía eterna, la de siempre; pero poesía nueva cada día. Poesía que bebe en lo más hondo del hombre; pero que se aleja de esa "poesía académica, noblemente anacrónica", en expresión de Gerardo Diego.

Todo es y todo cambia. La poesía también. Es el río de Heráclito, siempre el mismo y siempre distinto. Porque el ser humano también es devenir, continuo cambio. "¿Qué es un hombre sino un río?" se preguntó nuestro admirado poeta y llorado director Vicente Cano en la primera revista *Manxa*. Río que va y que viene; río que se queda y no se queda... Hace ya un cuarto de siglo que *Manxa* viene gritando con idéntica y diferente voz. Hoy decimos con Juan Ramón Jiménez desde su *Piedra y cielo*:

¡Canción mía,
canta, antes de cantar;
da a quien te mire antes de leerte,
tu emoción y tu gracia;
emánate de ti, fresca y fragante!